

IKHTISAR

Husnul Khotimah : *Pandangan Ulama NU dalam memilih Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) di Kabupaten Sukabumi*

Setelah Orde baru lengser dari panggung kekuasaan, kehidupan politik mengalami perkembangan yang sangat cepat. Salah satunya adalah bermunculan partai politik, baik partai politik Islam maupun partai politik nasional lainnya, kemunculan partai-partai Islam telah membangkitkan kembali wacana lama di antara pemikir dan intelektual muslim tentang sikap hubungan Islam dengan politik. Lebih jauh, banyak sekali partai-partai Islam yang di lahirkan dari para tokoh Nahdlatul Ulama (NU) termasuk di Kabupaten Sukabumi seperti Partai Nahdlatul Ummat (PNU), Partai kebangkitan umat (PKU), Partai Solidaritas Uni Nasional Indonesia (SUNI) dan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB). Dari keempat partai tersebut PKB iebih banyak mendapatkan suara dalam pemilu 1999. Mengingat hal itu, maka bagaimanakah pandangan Ulama NU dalam memilih PKB di Kabupaten Sukabumi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui landasan Ulama NU kabupaten Sukabumi dalam memilih PKB dan untuk mengetahui Strategi dan Usaha yang dilakukan Ulama NU dalam pemenangan PKB di Kabupaten Sukabumi.

Penelitian ini bertolak dari kerangka pemikiran bahwa pandangan Ulama NU Kabupaten Sukabumi terhadap partai politik merupakan bagian dari *Siyasah Syar'iyah* sesuai dengan salah satu Prinsip-prinsip *Siyasah* yakni kebebasan menyatakan pendapat dan keyakinan. Aplikasi dari kebebasan menyatakan pendapat dan keyakinan di realisasikan oleh Ulama-ulama NU Kabupaten Sukabumi melalui strategi tersendiri dalam rangka pemenangan PKB di Kabupaten Sukabumi.

Penelitian dilakukan dengan menggunakan Metode deskriptif dengan jenis data kualitatif dan menggunakan sumber data primer dan sekunder yang dikumpulkan dari lapangan penelitian. Dan data- data dikumpulkan dengan cara wawancara kepada enam ulama NU di Kabupaten Sukabumi yang memilih PKB, kemudian diolah dengan teori-teori yang terdapat didalam literatur (studi kepustakaan).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi yang dilakukan Ulama NU kabupaten Sukabumi dalam pemenangan PKB melalui tiga pendekatan yaitu: (1) *Shilaturrahmi*; (2) *Shilatul Fikri*; dan (3) *Shilatul amal*. Usaha yang dilakukannya adalah Sosialisasi politik dan partisipasi politik dengan mengenalkan visi dan misi PKB. Strategi dan Usaha yang dilakukan Ulama NU kabupaten Sukabumi masih belum tertanam dimasyarakat. Itu dikarenakan bahwa masih banyak Ulama NU, pesantren dan masyarakat kabupaten Sukabumi sebagai pemilih tradisional Partai Persatuan Pembangunan (PPP) yang sudah lama berkiprah pada masa orde baru.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa, landasan, strategi dan usaha yang dilakukan Ulama NU di Kabupaten Sukabumi, sesuai dengan prinsip-prinsip *Siyasah Dusturiyah* baik yang terdapat didalam Al quran maupun hadits.